

Cubanos en Argentina piden exclusión de la isla de lista de EEUU



Cubanos Residentes en Argentina. Imagen: archivo/MC

Buenos Aires, 5 sep (RHC) La Unión de Residentes Cubanos en Argentina (URCA) expresó hoy su respaldo al pedido del periodista español Ignacio Ramonet de excluir a la isla de una lista de supuestos patrocinadores del terrorismo, elaborada por Estados Unidos.

En un comunicado, la URCA manifestó estar de acuerdo con una carta abierta del reconocido intelectual al presidente norteamericano, Joe Biden, la cual es firmada también por movimientos sociales, sindicatos, asociaciones humanitarias y organizaciones no gubernamentales de todo el mundo.

En la misiva, el también escritor y analista político solicita a Biden que repare la “profunda injusticia cometida el 12 de enero de 2021 por su predecesor, Donald Trump, cuando, a unas semanas de abandonar la Casa Blanca, decidió -sin bases legales reales- reinscribir a Cuba en la infame lista”.

Como manifiesta Ramonet, en 65 años de Revolución, Cuba combatió y colaboró en la lucha contra el terrorismo. Su inclusión en ese grupo es una medida coercitiva contra nuestro gobierno y pueblo para implosionar el camino que decidimos seguir junto a nuestro líder, Fidel Castro, aquel glorioso 1 de enero de 1959, señaló la URCA en su mensaje.

Estados Unidos y sus lacayos conocen la ética y la solidaridad de nuestro país, saben que no va por el mundo invadiendo, agrediendo y saqueando, sino llevando educación, cultura, deporte y salud para los más desposeídos y olvidados, añade.

Además, exige el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla desde hace más de seis décadas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364442-cubanos-en-argentina-piden-exclusion-de-la-isla-de-lista-de-eeuu>



Radio Habana Cuba